

# 城山学園便り(4月号)

平成25年4月21日(日)

編集・発行元 社会福祉法人 育友会  
 障害者支援施設 城山学園

平成二十五年を迎えるにあたって  
 社会福祉法人 育友会 理事長 吉川 節郎

在りし地へ、垂水市支援施設(城山学園)の移転が完了し、新しい校舎が完成しました。この間、皆様のご協力のおかげで、スムーズに進行することができました。また、この間、皆様のご協力のおかげで、スムーズに進行することができました。また、この間、皆様のご協力のおかげで、スムーズに進行することができました。



四月七日、午前九時、白山祭が開催されました。当日は晴天に恵まれ、多くの方々が参加されました。白山祭は、白山地区の住民と、育友会城山学園の職員、生徒、保護者などが一堂に集まり、交流を深める機会となりました。当日は、白山地区の住民と、育友会城山学園の職員、生徒、保護者などが一堂に集まり、交流を深める機会となりました。

生活支援員 丸山誠志郎

## 白山祭



新任職員紹介

生活支援員 坂元 由美

程のすでけた識 た者め 鹿すて  
 よ皆のする皆し地い様て知屋。いこ  
 ろ様で。よ様て域とのでの的市よたの  
 し、失うがいの思日す障かろだ度、  
 く職利敗に安た方つ々の害らしき、  
 お員用も取心だにてので者通くま城  
 願の者多りしき、い支、施勤おし山  
 い皆の々組て、障ま援勉設し願た学  
 し様皆あん地障害すへ強でてい坂園  
 ま、様るで域害を。繋ものき致元  
 すご、といへを個 げし勤まし由入  
 。鞭保思き出持性 てて務すま美職  
 撻護いたてたと い利は。す。で  
 の者まいいれ認 き用初

「産休・育児休暇を終えて」

思もが、存分か変た。昨  
 つ理、親在もまな。年  
 て解分には頑り事無。四  
 いしかな本張立も事。月  
 まなつっ当ろちあ。六  
 すがててにうをり。月  
 。ら来初特としまに。り  
 こ、まめ別いてす女。一  
 今してだう喜がの。年  
 か後た。付と持で子が。出  
 らの。業保く思にいと生。産  
 も、務護目いさるもまの。の  
 よに者線ませ娘のれ。た  
 ろ取かやす。ての成てめ。め  
 しりら気。も姿長母お。休  
 く組利持。らをは親とみ。み  
 おん用ち。い毎日当なを。を  
 願で者が。ま見にり頂。ま  
 いいの少。す。な早まい。ま  
 しき方し。ず。子がくして。たい  
 またへず。どのら、たい  
 す。いと。も。の  
 と想で。いす。の  
 自つ大し

栄養士 黒川 友紀

「最近の出来事」

女で結た鹿かたのさ身んめにを島  
 にに局。児つ。面わもの頃来退の先  
 新引は彼島て彼接し某求でた職友日  
 しつ決女にい女をいバ人しとす達  
 い越まのはるは受職イがたのるが中  
 春しら中来ことけ場トあ。こた鹿学  
 のがなでるとつるを募つそとめ児校  
 日大いのこをてと探集たれでに島・  
 が変ま条と願も言しのらかす次に高  
 訪なま件がい頭いま雑教ら。の来校  
 れも帰や出まが、し誌え、私就まの  
 るのつ家来す良私たをて私が職しと  
 こだて賃な。くと。読もはこ希たき  
 ととしをいそ優一そみら近の望。に  
 をはまくたしし緒しあえく話先四同  
 心思いりめていにてさるにをの月じ  
 かいまア不、子鹿先りよい聞面い学  
 らましす動離で児日、うるい接つ校  
 願せたる産島す島、彼に友たをぱに  
 つん。も屋の。を彼女話達の受け通  
 てでこのをたど回女のをにはけでつ  
 いしれが回めうりは就しパ三に今て  
 またほなりあかま二職、ン月鹿のい  
 す。どくまま受しケに私屋の児職た  
 。彼ま、しり 所ふ自さ初島場離

栄養士 上原 枝里奈

ご善意ありがとうございました  
 村野様

今月の行事予定  
 27日 平成25年度知的障害関係親善球技大会  
 来月の行事予定  
 3日 とっておきの音楽祭 inかのや  
 13日 平成25年度さくらしま知的障害者生活サポート  
 協会第1回理事会  
 13日 社会福祉施設等新任職員研修会（～14日）

3月の選択メニュー  
 3月は肉じゃがとラタトゥーユでした。  
 結果は・・・  
 41名 10名

4月27日知的障害関係親善球技大会  
 場所：桜島溶岩グラウンド 時間9：00～  
 5月3日とっておきの音楽祭 inかのや  
 場所：リナシティー（鹿屋）



学園便り担当より  
 今年度も昨年度に引き続き学園便りを担当させて  
 いただく事になりました寺田正一と岩田亜里沙で  
 す。今年度の目標は「昨年度より見やすく分かり  
 やすく」です。時々ネタ不足に悩む2人です  
 が、、今年度もよろしくお願ひします。